

Kata Pengantar

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan penulisan dan karya Tugas Akhir mengenai “Perancangan Identitas Merek Tuak Batak Toba di Kota Medan”.

Penulisan ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam jenjang perkuliahan Desain Komunikasi Visual peminatan Desain Grafis di Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Selain itu tujuan pembuatan penulisan laporan ini adalah sebagai landasan utama dari pembuatan karya Tugas Akhir.

Tentunya dalam penulisan laporan ini penulis menemukan beberapa rintangan, tetapi berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, akhirnya rintangan tersebut bisa teratasi. Walaupun begitu, penulis menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan dalam laporan ini yang mungkin bisa menjadi pelajaran untuk kemudian hari-nya, baik bagi saya ataupun mereka yang menjadikan laporan ini sebagai contoh penulisan. Harapan penulis adalah semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak dan tentunya bagi penulis sendiri.

Dalam proses pembuatannya, penulisan laporan ini penulis harus melalui beberapa rintangan, tetapi berkat semua bimbingan dan bantuan, akhirnya hambatan tersebut bisa dilewati dengan baik. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan rezeki berupa pertolongan, kesabaran dan kelancaran saat proses pengerjaan laporan dan karya Tugas Akhir
2. Papi dan mami penulis yang telah bersedia mendukung penulis secara mental dan finansial
3. Bambang Melga, S.SN., M.Sn. selaku dosen pembimbing yang membantu memberi arahan yang benar selama proses pengerjaan tugas akhir
4. Teman-teman penulis yang sudah memberikan dukungan baik tenaga maupun semangat.
5. Berbagai pihak lain yang telah memberikan bantuan serta berbagai pengalaman dalam proses penyusunan Tugas Akhir.

Semoga segala bantuan yang telah penulis terima dibalas dengan kebaikan juga suatu saat nanti, baik itu berasal dari penulis ataupun dari orang lainnya. Penulis berharap semoga laporan dan karya Tugas Akhir ini bisa membawa kebaikan bagi banyak pihak, terimakasih.

Bandung, 2 Juli 2019

Kharisma Kencana Adi